

## Am Steuer Nie



Der Verein Am Steuer Nie sensibilisiert schweizweit für Ursachen und Folgen von Unfällen im Strassenverkehr und ermuntert durch erlebnisorientierte Präventionsarbeit zu verantwortungsvollem Fahren - mit Auto, Töff oder Velo. Das Ziel: Wer fährt, ist fahrfähig, fit und fokussiert. In unseren Präventionsveranstaltungen lassen wir die Teilnehmenden verschiedene Einflüsse auf die Wissenswertes zur Vermeidung von substanz-, müdigkeits- und ablenkungsbedingten Unfällen.

Am Steuer Nie gehört zum Verbund der Stellen für Suchtprävention im Kanton Zürich und wird finanziell unterstützt durch den Kanton und den nationalen Fonds für Verkehrssicherheit.

[amsteuernie.ch](http://amsteuernie.ch)

## Blaues Kreuz Schweiz



Das Blaue Kreuz als Sucht-Fachorganisation hilft kostenlos und diskret bei Alkoholproblemen und begleitenden Suchtmitteln wie Cannabis oder Kokain und setzt sich aktiv für effektiven Jugendschutz sowie verantwortungsbewussten Konsum ein. Mit unserer Erfahrung von über 140 Jahren beraten und behandeln wir Direkt-Betroffene, Angehörige und deren familiäres Umfeld. Wirksam, unbürokratisch, anonym, mit viel Menschlichkeit und Professionalität.

Die elf regionalen Organisationen sind im Blauen Kreuz Schweiz zusammengefasst, welches seinerseits Mitglied des Internationalen Blauen Kreuzes ist. Das Blaue Kreuz finanziert sich aus Spenden, Legaten und Leistungsverträgen mit öffentlichen Körperschaften, sowie aus dem Erlös seiner 20 Brockis.

[blaueskreuz.ch](http://blaueskreuz.ch)

## RoadCross Schweiz



RoadCross Schweiz setzt sich täglich für mehr Verkehrssicherheit und weniger Leid auf Schweizer Strassen ein. Über die kostenlose Helpline unterstützt die Stiftung Betroffene von Verkehrsunfällen, gestaltet mit ihrem Engagement für menschenwürdige und sichere Rahmenbedingungen die nationale Verkehrspolitik mit und sensibilisiert in Präventionsveranstaltungen jährlich über 15'000 Jugendliche frühzeitig für die Risiken im Strassenverkehr.

Die Ziele sind:

1. die Hebung der Verkehrssicherheit
2. die Förderung einer gesunden und massvollen Entwicklung des Strassenverkehrs
3. die Verminderung der Anzahl der Opfer und Geschädigten des Strassenverkehrs
4. Beratung und Unterstützung der Opfer und ihrer Angehörigen

Die Geschäftsstelle befindet sich in Zürich, ein weiteres Büro in Lausanne. Die Beratungsstelle wird über Gönnerbeiträge, Spenden und Beiträge von Stiftungen und Firmen finanziert. Unser Präventionsangebot wird grösstenteils über Leistungsaufträge finanziert.

[roadcross.ch](http://roadcross.ch)